

## 16 de enero de 2025

## Instituto de la Democracia promovió el sufragio de los jóvenes en Elecciones Generales 2025

Con el objetivo de promover la participación electoral activa de los adolescentes de 16 a 17 años 11 meses en las Elecciones Generales 2025, el Instituto de la Democracia (IDD), entidad adscrita al Consejo Nacional Electoral, desarrolló talleres de capacitación, a través del proyecto Voto Facultativo, en varias provincias del país.

La capacitación estuvo dirigida a jóvenes que estaban habilitados para sufragar de forma facultativa en ese proceso electoral, pertenecientes a unidades educativas fiscales y particulares de las provincias de: Loja, Cotopaxi, Napo, Imbabura, Guayas, Santa Elena y Pichincha.

El Consejo Nacional Electoral, a través del Instituto de la Democracia, propicia la capacitación y la formación en democracia a los jóvenes ecuatorianos para que puedan ejercer su derecho al voto de manera informada.

https://x.com/IDDemocracia/status/1879909356990550427

https://x.com/IDDemocracia/status/1882443683037159449



